

Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung 5/18 am 9. August 2018

Sitzungsort: Pfarrheim
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 20.45 Uhr
Leitung: M. Obertin
Protokoll: H. Peifer

Anwesend: Lind, Sabine; Morguet, Elke; Obertin, Monika; Peifer, Hans; Schnur, Jutta; Tascher, Hildegard; Zöllner, Ute.

Nicht anwesend: Essler, Carmen; Kardas, Andrej, Kooperator, Kiel, Christine; Langenfeld, Susanne; Luxenburger, Maria; Welsch, Mathias;



- Tagesordnung:**
- 1. Begrüßung, Einstimmung
 - 2. Protokoll der letzten Sitzung
 - 3. Pfarrfest
 - 4. Ewig Gebet
 - 5. Berichte aus Ausschüssen und Gremien
 - 6. Verschiedenes



● 1. Begrüßung, Einstimmung

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und liest zur Einstimmung den Tagesimpuls aus dem "Wort Gottes für jeden Tag 2018".

● 2. Protokoll der Sitzung vom 3. Mai 2018

Das Protokoll der letzten Sitzung ("Hat es jemand gelesen?") wird einstimmig angenommen.

● 3. Pfarrfest

Monika Obertin berichtet aus der kurz zuvor stattgefundenen Festausschuss-Sitzung: Das Pfarrfest beginnt am Samstag mit dem Auftritt des Kindergartens um 15:30 Uhr, jedoch wird es bereits ab 15:00 Uhr Kaffee und Kuchen geben. Frau Karin Peter, die später den Fassanstich vornimmt, wird einige Mundarttexte zum Besten geben. Es wird nachgefragt, ob die Musikschule eine kleine Darbietung geben kann (*hat abgesagt*). Der Männergesangsverein Bous wird singen und am Abend gibt es Live-Musik mit dem Duo Martin Ehl und Julian Jakobs.

Am Sonntag wird nach dem Festhochamt ein Modell unserer Pfarrkirche im Maßstab 1:160 versteigert zu Gunsten des Kindergartens. Herr Bernhard Wernicke hat es eigens für diesen Zweck angefertigt. Der weitere Ablauf ist wie in den letzten Jahren üblich: Auftritt der Abteischule, Schülerorchester 2, Nietenverlosung. Ein Schätzspiel wird es wieder geben, diesmal "Wie alt ist der PGR?".

Eine Excel-Tabelle mit den Geburtsdaten der PGR-Mitglieder rechnet das auf den Tag genau aus. Das ausführliche Programm wird in der Wadgasser Rundschau veröffentlicht.

Einige Dienste an den Ständen müssen noch geklärt werden. Für die Schwenker muss ein anderer Lieferant ausgewählt werden. Die Kühlgeräte können wir wieder beim HPZ Haus Mutter Rosa ausleihen. Die Bierzeltgarnituren von Differten (aktuell in Friedrichweiler abzuholen) und vom Orchesterverein werden von Mitarbeitern der Zivilgemeinde transportiert als Gegenleistung für das öftere Ausleihen unserer Garnituren bei gemeindlichen Veranstaltungen (Parkbad).

Die Einrichtung des Tombolaraumes erfolgt bereits am Samstag, 18. August. Der Aufbau der Zelte beginnt am Donnerstag, 23. August um 17:00 Uhr, der weitere Aufbau am Freitag um 14:00 Uhr und Samstag um 09:00 Uhr.

● 4. Ewig Gebet

Der Betttag am Samstag, 8. September (Mariä Geburt) wird eröffnet um 11:00 Uhr mit einem Festhochamt. Danach ist Stille Anbetung. Um 13:00 Uhr ist Betstunde, gestaltet durch den Liturgiekreis, um 14:00 Uhr durch die Rosenkranzbetter, um 15:00 Uhr durch die Frauengemeinschaft. Der feierliche Abschluss ist um 16:30 Uhr.

● **5. Berichte**

- Der **Dekanatsrat** setzt am Samstag, 29. September 2018, die Reihe der geistlichen Wanderungen fort. Sie steht diesmal unter dem Psalmwort „Denn er befiehlt seinen Engeln, dich zu behüten auf all deinen Wegen“. Treffpunkt ist um 14:30 Uhr an der Pfarrkirche „Zu den Heiligen Schutzengeln“ in Schaffhausen. Mit beteiligen wird sich die Evangelische Kirchengemeinde. Wie immer gibt es zum Schluss einen kleinen Imbiss (gegen 17:30 Uhr).

● **6. Verschiedenes**

- Die Bolivien-Kleidersammlung am 20. Oktober wird in der gleichen Weise wie im Vorjahr durchgeführt. Es wird auf den vor längerer Zeit eingebrachten Vorschlag verwiesen, einen Sammel-

container des BDKJ im Pfarrhaushof (am Zaun) aufzustellen. Der Paulinus berichtete im Frühjahr über diese Möglichkeit, die Bolivienaktion zu unterstützen.

- Am 18.+19. August ist in Friedrichweiler das Franziskusfest. Das Festhochamt ist dort um 10:00 Uhr. Im Hinblick auf die am gleichen Sonntag stattfindende Friedenswallfahrt in Remelfangen ist in Wadgassen keine Messe.
- Am 9. September findet ein Konzert "Geistliche Abendmusik" statt mit Birgit Scherrmann. Der Erlös ist zur Renovierung der Pfarrkirche bestimmt. Es schließt sich ein kleiner Umtrunk an.

Zum Schluss der Sitzung liest Monika Obertin aus dem anfangs genannten Buch einige Gedanken vom Magdeburger Bischof G. Feige.


Vorsitzende


Schriftführer